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第３3号 ２802回例会 ２０１４年２月27日（木）例会場、丸広･さくら草ホール

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：馬路 宏樹 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

2013-14 年度 RＩテーマ 

■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：中井 眞一郎 

■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 

     Tel.04-2963-1111 

 

入間ロータリークラブ   

Weekly 

Report

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

新狭山ロータリークラブ    東 喜代雄  様 

 本日は青少年交換の地区の委員としてお邪魔

させて頂きました。地区からは五人の交換留学生

がおりますが、今日一緒に来ましたジョン君は一

年間豊岡高校で交換留学生としてお世話になる

ことに決まりました。実は狭山の高校生が是非オ

ーストラリアに行きたいとの希望がありまして、

それでしたら狭山で引き受けようとなりました。 

オーストラリアのタウンズヴィルから６日前

に日本に着いたばかりです。４日前に英語に力を

入れている豊岡高校にご挨拶に伺いましたとこ

ろ、大歓迎を受けビックリいたしました。入間Ｒ

Ｃには国際親善と交流にお世話していただけれ

ばと期待しております。宜しくお願い致します。 

青少年交換留学生   ジョナサン ポープ 様 

  

皆様こんにちは 

私の名前はジョンです。日本

は美しく、日本人は優しく、

日本語は難しい。宜しくお願

い致します。 

 

 

（来日してまだ６日ですのに

日本語で、ご挨拶していただきました。） 

 

●●●会長の時間       友野政彦会長 

ソチ五輪は大きな事故もなく、沢山の感動とと

もに終了しました。事前にはテロなども心配され

ていましたが、無事終了しほっとしています。日

本選手も健闘し、メダリストは勿論、上村愛子選

手や浅田真央選手の活躍にも胸を熱くしました。

しかし一点気になりますのは、東京五輪・パラリ

ンピック組織委員会会長である森善朗元首相の

失言です。マスコミの取り上げ方にも問題がある

のかもしれませんが、どうもこの方は首相在任時

からこの手の発言が目立ち、２０２０年まで持つ

のか心配です。 
 さて、中井ガバナーより｢ガバナーメッセージ｣

が届いております。もう目を通された方もいらっ

しゃるでしょうが、かなりの長文である為内容を

かいつまんでご紹介します。まず一点目は、今年

度になってから鈴木直前ガバナーが｢ロータリー

希望の風奨学金｣に約２８０万円の寄付をしたこ

とに対し、中井ガバナーが返金を求め、今月１７

日に地区に返金されたという報告です。もう一点

がガバナーノミニーデジグネートの選出を急ぐ

べきであるとの強い要望を述べられているとい

うことです。また、漸く２０１３年版手続要覧が

届きます。ご希望の方はお申し込み下さい。 
 本日は委員長報告終了後に武蔵野音大に移動

し、楽器博物館を見学いたしますので｢会長の時

間｣は以上と致します。 
 

●幹事報告   西山祐三幹事 

1.3 月度ロータリーレート 1ドル 102 円 

2.ロータリー財団のパーマネントファンド半期

１５＄と会員協力費２５＄を振り込みました。 
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●委員長報告  

社会奉仕委員会       忽滑谷明委員長 

 先週日曜日の 23 日（日）に紫雲閣に於いて行

われた米山記念奨学生の終了式にジトさんと共

に出席して参りました。来週の例会にジトさんが

最後の挨拶に参ります。皆様、長い間ありがとう

ござました。 

青少年奉仕委員会       細淵克則委員 

 今日いらしているジョン君のホームステイを

是非、入間ロータリークラブの皆さんにもご協力

お願いします。例年ですと会長幹事会が 8回あり

ますが、今年は２回しかなく弊害が出ております

が、１週間でも 2週間でも構いませんから宜しく

お願い致します。 

 

●加藤国夫エレクト 

 次年度の米山記念奨学会の委員長を木下会員

にお願いしておりますが、カウンセラーのご承諾

と、オリエンテーション[4 月 13 日(日)日本女性

教育会館]に出席下さる事になりました。 

ご報告いたします。 

 

 

＜出席報告＞         木下登出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 27 名 67.5％ 82.5% 

事前欠席連絡 4 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞      滝沢文夫ＳＡＡ 

東喜代雄様～青少年交換地区委員としてご挨拶

に参上しました。どうか宜しくお願い致します。

石川嘉彦君、岩崎茂君、山岸義弘君、吉永章子君、

加藤国夫君～東さんようこそ、ポープ君ようこそ

歓迎いたします。馬路宏樹君～明日で入会一年と

なります。アッという間の一年でした。 

本日\8,000    累計\672,000 

 

■回覧、配布物   

① 朝霞ロータリークラブ半世紀の回想冊子 
② 2013 年版手続要覧申込書 
③ RI2570 地区 2013-2014 年度米山記念奨学生 
文集⑤「煌めく１９の星」 

④ 他ロータリー週報 
⑤ 週報 32 号 

 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷） 

■■■ 武蔵野音大 楽器博物館見学会■■■ 

ジョン君も一緒に珍しい楽器に 

見入っていました。 

学芸員の方から色々な楽器の説明をして頂きました。


